
教育学院召开 2024 年秋期

学生管理工作总结会

1 月 9 日上午 9:00，教育学院组织召开了 2024 秋期第十九次学管

例会暨工作总结会，学院党总支书记、副院长匡灿，全体学工人员参会。

此次会议旨在全面总结本学期学生管理工作的成效与经验，分析存在的

问题，并规划下一阶段的工作方向。

会上，匡灿首先充分肯定了本学期学生管理工作取得的成绩，并对

全体学生工作人员的辛勤付出表示感谢。随后，他对本学期的学生管理

工作进行了全面总结。从日常管理、安全教育、心理健康辅导、宿舍管

理、奖助学金评定、学生活动、辅导员个人提升等多个方面。

他强调，学生管理工作是学院工作的重要组成部分，关系到学生的

健康成长和学院的稳定发展。希望全体工作人员能够继续保持高度的责

任心和使命感，不断创新工作方法，提升管理水平，为学生的全面发展



和学院的持续发展贡献力量。

各辅导员随后进行了发言，分享了各自在学生管理工作中的创新做

法和心得体会。他们结合学生实际，提出了许多切实可行的建议和措施，

为进一步提升学生管理水平提供了有益参考。通过详实的数据和生动的

案例，展示了教育学院在学生管理工作中的扎实基础和显著成效。

最后，会议对下一阶段的学生管理工作进行了规划，明确了工作重

点和努力方向。教育学院将秉承“以学生为中心”的理念，不断完善学

生管理体系、优化服务流程、提升服务质量，从学生成长所需出发，聚

焦主责主业，服务学生发展，引领学生成长成才。
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